



## Condiciones de la Promoción: Valoraciones Gratuitas

La presente promoción consiste en la realización **gratuita de una valoración inmobiliaria** a través de iGestió. Para poder beneficiarse de esta promoción, deberán cumplirse las siguientes condiciones:

### 1. Visita al inmueble

La valoración está sujeta a una **visita presencial al inmueble** por parte de un/a comercial de iGestió, previa cita concertada con el propietario/a o persona autorizada.

### 2. Plazo de emisión de la valoración

El informe de valoración será emitido en un **plazo máximo de 48 horas** hábiles tras la visita al inmueble.

### 3. Ámbito geográfico

La promoción es válida únicamente para inmuebles ubicados en la **provincia de Barcelona**.

### 4. Carácter orientativo

La valoración emitida tiene un carácter **orientativo y no vinculante**, y no supone una tasación oficial con validez legal ni hipotecaria.

### 5. Limitación de uso

Esta promoción está dirigida exclusivamente a **propietarios particulares** con intención de vender o alquilar su inmueble a través de iGestió. La empresa se reserva el derecho de rechazar solicitudes que no se ajusten a este perfil.

IGESTIO AGENTS INMOBILIARIS, SL garantiza la privacidad de los datos de carácter personal aportados, según el Reglamento General de Protección de Datos (RGPD). La visita a esta página web no supone que el usuario esté obligado a facilitar ninguna información sobre sí mismo, no obstante, durante la visita es posible que se soliciten datos de carácter personal a través de formularios. Dichos datos serán incorporados a un fichero responsabilidad de IGESTIO AGENTS INMOBILIARIS, SL y serán utilizados para las siguientes finalidades; contestar las solicitudes realizadas por su parte, para enviarles información de nuestra empresa y servicios solicitados u ofertados por cualquier medio de comunicación. Para dar cumplimiento a las solicitudes, el interesado autoriza a IGESTIO AGENTS INMOBILIARIS, SL a ceder sus datos a las empresas asociadas o colaboradoras con las cuales existen contratos de prestación de servicios relacionados con la actividad, como estipula la normativa vigente en los artículos 10, 11 y 12 del RGPD, con la finalidad de prestar un adecuado servicio en base a las peticiones realizadas por usted. Al enviarnos dicho formulario, usted está aceptando explícitamente la recepción y tratamiento de los mismos para las finalidades expresadas. Estos datos se cancelarán a petición suya o una vez satisfecha la finalidad para la que fueron recabados.

Cómo ejercitar los derechos: Los usuarios pueden dirigir una comunicación por escrito a IGESTIO AGENTS INMOBILIARIS, SL con domicilio en RAMBLA MARQUESA CASTELLBELL 114, 08980 SANT FELIU DE LLOBREGAT, BARCELONA, o a la dirección de correo electrónico [info@igestio.es](mailto:info@igestio.es) incluyendo

iGestió Agents inmobiliari S.L – B21782941

Rbl. Marquesa de Castellbell 114. Sant Feliu de Llobregat, Barcelona.

93 514 43 67 – [info@igestio.es](mailto:info@igestio.es)



en ambos casos una fotocopia de su DNI u otro documento identificativo similar, para ejercitar sus derechos, que son los siguientes: • Derecho a solicitar el acceso a los datos personales: usted podrá preguntar a IGESTIO AGENTS INMOBILIARIS, SL si esta empresa está tratando sus datos. • Derecho a solicitar su rectificación (en caso de que sean incorrectos) o supresión. • Derecho a solicitar la limitación de su tratamiento, en cuyo caso únicamente serán conservados por IGESTIO AGENTS INMOBILIARIS, SL para el ejercicio o la defensa de reclamaciones. •

Derecho a oponerse al tratamiento: IGESTIO AGENTS INMOBILIARIS, SL dejará de tratar los datos en la forma que usted indique, salvo que por motivos legítimos imperiosos o el ejercicio o la defensa de posibles reclamaciones se tengan que seguir tratando. • Derecho a la portabilidad de los datos: en caso de que quiera que sus datos sean tratados por

otra firma, IGESTIO AGENTS INMOBILIARIS, SL le facilitará la portabilidad de sus datos al nuevo responsable. Posibilidad de retirar el consentimiento: en el caso de que se haya otorgado el consentimiento para

alguna finalidad específica, usted tiene derecho a retirar el consentimiento en cualquier momento, sin que ello afecte a la licitud del tratamiento basado en el consentimiento previo a su retirada.

Cómo reclamar ante la Autoridad de Control: Si un usuario considera que hay un problema con la forma en que IGESTIO AGENTS INMOBILIARIS, SL está manejando sus datos, puede dirigir sus reclamaciones a la autoridad de protección de datos que corresponda, siendo la Agencia Española de Protección de Datos la indicada en el caso de España. La negativa a proporcionar los datos supondrá la no prestación o la imposibilidad de acceder al servicio

para los que eran solicitados. Usted tiene derecho a recibir respuesta a cualquier pregunta, consulta o aclaración que le surja derivada de este formulario. Las partes se someten, a su elección, para la resolución de los conflictos y con renuncia a cualquier otro fuero, a los juzgados y tribunales del domicilio del propietario del sitio Web.